

LA MAXIMA REPRESENTACION: EL VERDADERO PADRE

Como es Dios, Omnipotente y Creador de todas las cosas, la máxima Representación en todas las iglesias y religiones, así es el verdadero padre, el Eje, la fuerza motriz, la autoridad y el Respeto de la familia en todos los hogares del mundo.

En un hogar donde falta el padre, hay un vacío, falta la esencia mística y maravillosa, el perfume carismático impuesto por Dios, para poder disfrutar de una familia íntegra y perfecta.

Va hacia ti Padre, un homenaje de cariño, amor y Reconocimiento a tu figura egregia; que mayormente pasa desapercibida y casi siempre permanece silencioso y anónimo, por tu grandeza y humildad sin límites.

Te entrego un clavel diamantino, salpicado con el rocío de nuestro amor y nuestras emociones. A Ti amoroso padre, generoso y humano, que te das todo por la felicidad de tus hijos.

Honor en grande, a ti ¡Padre! de corazón y sentimientos hermosos, que no te importa cualquier sacrificio por grande que sea, en pro del bienestar espiritual, emocional y económico de tu familia.

¡A Ti, Padre! ponemos a tus pies, todo nuestro corazón rebotante de ternura, para poder decirte; Papá te quiero mucho ¡Te debo tanto! Tu eres la savia maravillosa y fructífera, que junto a mamá me dió la vida.

Eres la luz de mis ojos, la sonrisa de mis labios, el palpitar maravilloso de mi corazón, que hoy te entrego como un legado precioso.

¡Padre! ante Dios y los hombres; eres la máxima representación de nuestra familia, porque sinceramente papá: **¡Eres un Verdadero Padre!**

Por. Gladys Alemañy
Oficial de Relaciones Pública
ADMV